



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Leonardo Lopez Roque

Nombre del tema: Ensayo

Parcial: 2do

Nombre de la Materia: Antropología médica

Nombre del profesor: Juarez Rodas Paulina Maribel

Nombre de la Licenciatura: Medicina humana

Cuatrimestre: Primer semestre

INTRODUCCION

Se llevará acabo el estudio del origen del ser humano en tiempos civilizados y con la ayuda de la antropología y sus ramas argumentaron grandes descubrimientos del hombre, por la cuál se comprenderá cuales fueron las fases del hombre desde un mono hasta la actualidad. Se dará a conocer el estudio del hombre mediante antecedentes históritocos y materiales restantes de los huesos de los primates. También se hablará en como los primates tienen una relación con la naturaleza, sus características y sus propios descubrimientos.

ENSAYO

La palabra antropogénesis proviene del griego “anthropos” que significa hombre y génesis significa origen, el origen del hombre.

Se entiende que, hace millones de años el ser humano ha evolucionado de diferentes maneras y en diferentes lugares geográficos por la cual, migraban de un lugar a otro en busca de supervivencia y adaptación. La evolución del hombre desde un mono hasta sus transformaciones como los ardiopithecus, australopithecus, homo habilis, los homo erectus, entre otros.

La antropología brinda sus ramas como la antropología forense, la bioarqueología, paleoantropología, paleopatología, y la antropología genética molecular. En la que, se estudiará a profundidad los fósiles de los seres humanos encontrados en lugares extraños o enterrados, la cual nos llevaría la ciencia cada vez responder las preguntas sobre el origen del hombre. Se ha dado debates sobre el origen del hombre en la religión o la ciencia, dado que la ciencia explica que la especie humana ha evolucionado de otras especies que no eran humanas. Las teorías del creacionistas en el año 400 a.c se cree que el origen del hombre está basado con los conceptos de la religión en la biblia. Sin embargo la teoría de Lamarck explica que todos los seres humanos tenemos la capacidad de adaptarnos para evolucionar, si es así como el ser humano a logrado llegar tan lejos para evolucionar según conforme se vayan entendiendo.

El nombre de los primates fue utilizado por Carlos Linneo en 1758, en su ordenación taxonómica de los animales. El grupo de los primates tienen características anatómicas que permiten ciertos rasgos, que su conjunto permite identificarlos. Las características son lo siguiente; manos y pies con cinco dedos, pulgar oponible, pies plantigrados, uñas planas y entre otras.

Se conoce que los homínidos son primates sin cola, especies como gorilas, los chimpancés y los bonobos. Los chimpancés, gorilas y humanos comparten el mismo clado. Los homínidos son originarios de África. Se cree que los homínidos luchaban con supervivencia con el resto de animales, ya que, el hombre prehistórico sobrevivía a través de la caza y la pesca. La relación con la naturaleza utilizaban piedras afiladas para cortar carne, aprender lenguajes, hacer pescas entre otras actividades de lo capaz que era el ser humano prehistórico en hacer, un ejemplo clave de ello es el descubrimiento del fuego.

CONCLUSION

Conocer el origen del hombre y su gran historia nos da entender cómo fue que nosotros en la actualidad tras las hipótesis y teorías sobre los primeros seres humanos como los primates, los descubridores del lenguaje y vagar de forma colectiva con los demás en la supervivencia extrema por la cual el hombre es un ser inteligente y valiente en caza de animales agresivos para al final de todo, seguir evolucionando.